

# とわの郷だより



画像はイメージです

## 2023年10月号

厳しい夏の暑さが嘘のように朝晩は冷え込み、一日の気温差のある秋となりましたね。先月より入居者様のコロナウイルスの陽性が確認されたため、フロア閉鎖や面会制限などご家族の皆様にもご心配とご迷惑をおかけいたしました。同時にインフルエンザも流行していますので、スタッフ一同、今後も感染対策に気をつけてケアを行ってまいります。

また、現在、コロナワクチンの接種券が順次発送されています。接種券がお手元に届き次第、今後の接種に向けて、お早めに郵送、又はご持参ください。なお、先行でインフルエンザの予防接種も施設内で行いますので、今回同封の予診票にご記入いただき、こちらもお早めにご対応いただきますようお願い申し上げます。

## ユニットリーダーよりご挨拶

こんにちは。8月から2階の川蝉ユニットでユニットリーダーを務めさせていただいております『柴田敏郎(シバタ トシロウ)』です。趣味はたくさんありますが、野球が大好きでプロ野球では広島カープのファン。相撲も好きで若隆景のファンです。近頃はできていませんが、ゴルフは観るのもプレイするのも好きです。スポーツ以外では料理も好きで休日は鍋を振るっています。

そして、一番の趣味は歌う事で、早朝ウォーキングをしながら歌っています。ユニットでは、歌う事が好きな入居者様が多く、歌の時間になると合唱になり、皆の大きな歌声が響き渡ります。

今後もお入居者の方々が穏やかで楽しい一日を過ごし、たくさんの笑顔が見られるようなユニットを目指し、職員全員で協力しながらご支援させていただきます。

3000曲を  
歌える男です♪



## フラダンス in とわ秋祭り♪

コロナ感染で中止となった夏祭りでしたが、『秋祭り』として改めての開催となりました。感染に留意しながら、コロナ感染フロアの皆様も順番は最後で縮小して楽しむことができました。これより『とわ秋祭り』のご様子をご覧ください。



今回、来訪されたのは『マヌイアタヒチアンフラ』というチームの皆さんです。最高のフラダンスを披露していただき、ありがとうございました♪  
入居者様は花のレイや冠をつけて鑑賞され、中にはフラダンスをされていた方もいらして皆様、とても喜ばれ拍手や笑顔が見られました。



裏方ではスタッフがシャボン玉を飛ばしまくりの演出でした♪



10月8日(日)に開催した『~とわ秋祭り~』  
 たこ焼き・アイスクリーム・スイートポテト・綿あめ、ゲームコーナー等  
 の出店をスタッフが事前に準備や練習をして、当日を迎えました。  
 そのおかげで、入居者の皆さまがとても喜ばれていて、スタッフたちも  
 日頃の疲れが吹き飛ばすような笑顔がたくさん見ることができました!!



ゲームコーナーは結構大人な職員さんが担当♪



↑『準備が結構たいいんです...』



たこ焼きチームはちょっと若者が担当♪



はい、ポーズ♪



好きな色の金魚を釣ってくださいね~



アイスクリーム

綿菓子まだ?



袋に詰めましょうね~



甘い香りが3Fまで漂い、食欲を誘います♪



アイスクリーム台少々お待ちくださいませ~♪



スイートポテト



アイスクリームと綿あめには給食委託業者(メフォス)の職員さんが手伝ってくれました。ありがとうございます!!



射的の的は・・・看護師さんにまで(笑)

「昨日は楽しかったよ♪」って、祭りのあとも言ってもらえました。嬉しいですね!!



Instagramも是非ご覧ください 🧑🏻‍🦺 ユーザーネーム: hifumi\_towanosato

～ とわの郷だよりはホームページでもご覧になれます: <https://www.1234.gr.jp/towa/> ～  
「とわの郷だより」で検索ください